



NOTICIA

Tensión por intento de motín en la cárcel de Villahermosa en Cali: hubo enfrentamientos entre Fuerza Pública y privados de la libertad

Hasta el momento no se han reportado personas muertas ni heridas. La situación ya fue controlada por las autoridades.



La cárcel del Villahermosa también ha sido escenario de violentas riñas y enfrentamientos entre internos. Foto: Juan Pablo Rueda / Archivo EL TIEMPO



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

26.08.2025 14:55 | Actualizado: 26.08.2025 15:33



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

En las últimas horas, se registró un intento de motín en la cárcel de Villahermosa, en el suroriente de Cali.

El hecho quedó registrado en videos que fueron publicados en redes sociales, en los que se ven a varios privados de la libertad enfrentándose con integrantes de la

Fuerza Pública.



Con patadas, puños, palos y piedras, internos del penal se enfrentan con la Fuerza Pública.

FOTO:CAPTURA DE PANTALLA

Hasta el momento no se han reportado víctimas fatales del hecho y se espera que tanto las directivas del establecimiento penitenciario emitan la respectiva comunicación sobre lo sucedido.

[Drogas la Rebaja pasará a manos del Estado: la Sociedad de Activos Especiales entregó al Ministerio de Salud empresa que fue fortín del Cartel de Cali](#)

[Llegaron nuevos refuerzos de seguridad a Cali: grupo de fuerzas especiales antiterroristas se encargará de dar con los responsables de atentados](#)

[Reforzarán la seguridad de la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro y del alcalde de Cali, Alejandro Eder | Senador también denunció amenazas](#)

Momentos de tensión

Según lo registrado por algunos de los videos de lugares aledaños al establecimiento penitenciario, la riña se habría presentado en el patio 1A, desde la mañana del martes 26 de agosto.



La cárcel de Villahermosa también ha sido objeto de atentados con disparos. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

Las primeras informaciones indican que la alteración del orden público se habría presentado por la decisión de trasladar a uno de los líderes de patio a otra cárcel del país, lo que habría desatado fuertes expresiones de molestias entre los internos.

Ante este panorama, tanto los guardianes del Inpec, como integrantes de la Unidad de Diálogo y Mantenimiento del Orden (Undmo) se vieron obligados a intervenir hasta lograr controlar la situación.

En algunos de los videos se muestra el uso de gases lacrimógenos para dispersar el altercado.

Además, las autoridades no reportaron casos de fuga de presos ni situaciones por el estilo.

Se espera que tanto las autoridades penitenciarias como de Policía se pronuncien al respecto, con el fin de aclarar lo sucedido.

Por ahora, los alrededores del establecimiento penitenciario se encuentran vigilados de manera estricta y permanente, por parte de la Fuerza Pública.

Otros hechos de violencia

Uno de los recientes hechos de violencia en el establecimiento penitenciario se presentó el pasado viernes 6 de junio, cuando un hombre que se movilizaba de parrillero en una motocicleta lanzó un artefacto explosivo, que impactó en la entrada del penal.

Resultado de este acto terrorista, cinco personas fueron afectadas, entre ellas, un menor de edad.



Un pasillo del patio 2 en medio de una redada en la cárcel de Villahermosa, en Cali FOTO:JUAN PABLO RUEDA. EL TIEMPO

Sobre ese atentado, las autoridades manejaron varias hipótesis, entre ellas, que el artefacto explosivo estaba dirigido a uno de los internos o privados de la libertad. Tampoco descartaron que fuera un mensaje de intimidación a la guardia de la cárcel.

Este hecho generó que las autoridades penitenciarias tomaran medidas como la cancelación de visitas conyugales.

“Rechazo enérgicamente el atentado con granada lanzado hacia el interior de la cárcel de Villahermosa, que deja al parecer cuatro guardianes del Inpec lesionados, y a un menor de edad que se encontraba afuera de las instalaciones en el momento en que ocurre este hecho lamentable”, expresó, a través de su cuenta de X, el personero de Cali, Gerardo Mendoza.

Otra información que le puede interesar